



桃の節句「ひな祭り」に子どもの健やかな成長を祈る

学校長 若林 富男

春の訪れを間近に感じる昨今です。体育館前には、紅梅白梅が並んで咲いています。校門のわきの桜の木からはハクセキレイをはじめとする小鳥の囀りが聞こえています。動植物も春の到来を感じとっているのでしょうか。



今月3日の「ひな祭り」も子どもの健全な成長を祈る行事です。ひな祭りには、ひな人形や桃の花を飾って、ちらし寿司やお吸い物、白酒などの飲食を楽しむ節句の祭りです。ひなあられや菱餅を供えるのが常となっています。各ご家庭では、どんな「ひな祭り」をなさるのでしょうか。健やかな成長を願いながら、みんなで楽しむ体験を重ねていきましょう。

菱餅のをご存知でしょうか。必ず3つの色が入っています。赤には「花が咲く」、白には「雪がとける」、緑には「新芽が出る」という意味があります。本校のスクールカラーの緑にも「芽が出てすくすく伸びる」という願いが込められています。ひなあられは、その菱餅を細かく切って揚げたものです。

学童室にも一人ひとりの子が作ったひな人形が並んでいます。ここでも小さなひな祭りを行います。3日の給食ではひな祭りメニューとして、春色ちらし寿司、紅白はんぺんのすまし汁、さくらもちが出ますので楽しみです。

7つの習慣の合言葉（共通言語）

「7つの習慣」は、これまでの成功者といわれる方々の行動を整理分析し、まとめたもので根拠があります。この7つ習慣を身に付ければ、リーダーシップを発揮して活躍できる人材になります。習慣化するためには、学校でも家庭でも習慣ごとの合言葉を持って行動していくことが求められます。

- 第1の習慣：自分でえらぶ
○第2の習慣：おわりからかんがえる
○第3の習慣：だいじなことからはじめる
○第4の習慣：Win-Winをかんがえる
○第5の習慣：あいてのことをまずわかる
○第6の習慣：みんなで力をあわせる
○第7の習慣：自分をみがく
※「7つのしゅうかんの木」（子ども版より）

<トピックス>

- ① 本校3年生が関東学院小学校（横浜市）の3年生児童とスカイプを使って、通信交流学習を行いました。まず互いの学校を紹介し合うことから始めました。施設や環境、学習などのことについてWEBカメラを通して、発表や質疑応答を繰り返していました。本校児童は、先方のキリスト教に基づく活動や私服姿に、興味を示していました。
② 2月は2回も表彰朝会がありました。チャレンジランニング大会の記録表彰の他にも、芸術や運動、学習等広い分野での賞状やメダルが多数届き、その伝達を行いました。
③ 27日の授業参観と保護者会に、ご来校いただきありがとうございました。子どもたちは、いつもより緊張気味でしたが、活発に授業参加していました。当日の駐車台数を確認したところ、駐車違反があったようです。4月の参観日で指定場所違反があると、入りきれなくなります。

3月の行事予定

)=実施, ▲=講座無し, 学童のみ, △=個別登校

Calendar table for March with columns for date, day of week, event, and attendance status.

4月の主な行事予定

Calendar table for April with columns for date and event.

音読朝会

2月22日(月)に音読朝会が行われました。各学年とともに、大きな声で国語の学習の成果を発表することができました。1年生は「はやくちことばのうた」、2年生は「ふきのとう」、3年生は「いろは歌」「百人一首」の発表をしました。



来年度の始業式・入学式について

来年度は、4月5日(火)に、始業式(午前)、入学式(午後)の日程で行われます。この日から給食も開始され、在校生も入学式に出席します。詳細につきましては、後日お知らせいたします。

チャレンジランニング

インフルエンザの流行により延期となっておりましたチャレンジランニングが、2月18日に実施されました。子ども達は、江戸取タイムのチャレンジランニングの練習の成果を発揮し、利根川の河川敷にあるランニングコースを力いっぱい走りきることができました。



来年度のアフタースクール申請について

来年度のアフタースクールの申請申し込みが始まります。第1次募集期間が3月1日～6日となっております。また、定員以上の申し込みがあった場合、抽選が行われ、第2次募集期間が3月10日～13日となっております。システムで確定内容が確認できるのは3月23日からです。今年もシステムでの申し込みとなり、期限が過ぎた場合、入力することができなくなっておりますので、募集期間内に申請をしていただきますよう、よろしくお願いいたします。